

Se realizó un intercambio con los jóvenes y la secretaria provincial felicitó a cada uno de ellos por pertenecer a la Unión de Jóvenes Comunistas que estará de cumpleaños mañana, los militantes del centro expresaron sus opiniones del trabajo que se está realizando dentro del Hospital con cada militante y el universo juvenil. El Dr. Yaniel Díaz Gómez secretario del comité UJC del centro le hizo extensivo el agradecimiento al secretariado provincial y municipal de la UJC, también al partido que nos apoya en todo momento, así como a los miembros del distrito que junto a los militantes del Hospital realizan un gran avance con esta importante organización.

[#HospitalAscunceAvanza](#) [#UJC](#) [#CubaPorLaVida](#)



Hospital Universitario "Manuel Ascunce Domenech"